



## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“No tenemos el proyecto que quiere presentar Morena y sus aliados, sin embargo, tenemos muy claro que no vamos a permitir y vamos a votar todo en contra de aquello que vaya en contra de la independencia, de la autonomía y que cambie las reglas democráticas que hoy rigen al INE para beneficio del partido que está en el gobierno, no lo vamos a permitir. Va a ser votada seguramente el día de mañana (la reforma que amplía la presencia de las fuerzas armadas en seguridad pública), por supuesto que el PAN está en contra, está en contra de prorrogar una estrategia fallida, una prórroga que va a continuar con la inconstitucionalidad con la cual está actuando, en primer lugar, el Presidente; en segundo lugar, las fuerzas armadas y en tercer lugar la Guardia Nacional”.

<https://drive.google.com/file/d/159ENKJ8Fmk30lee17hW4lhnHjHJqBEV0/view>